G&T y **LIEBHERR** presentaron la grúa sobre orugas más grande de América

&T, empresa peruana que brinda servicios especializados en las áreas de ingeniería, y Liebherr, uno de los mayores fabricantes de maquinaria de construcción de todo el mundo desde hace 60 años, presentaron en las instalaciones del Jockey Plaza la LR 11000, la grúa sobre orugas más grande de América.

Esta nueva grúa tiene una capacidad de carga de 1,000 toneladas métricas y un alcance de más de 220 m de altura. Con un gran número de variantes de pluma, entre ellos la potente pluma en paralelo PowerBoom, la LR 11000 cubre un amplio espectro de aplicaciones y se ha diseñado de tal manera que puede emplearse cómodamente incluso en condiciones de es-

pacio reducido como, por ejemplo, en la refinería. Además, su diseño ha tenido en cuenta un concepto de transporte económico. Esta máquina se podrá utilizar en proyectos de infraestructura de variada clase, como puertos, aeropuertos y puentes.



Esta nueva grúa tiene una capacidad de carga de 1,000 toneladas métricas y llega a más de 220 metros de altura.

UNACEM mejoró infraestructura peatonal en Lurín

siguiendo con el compromiso de desarrollo con sus comunidades vecinas, "Asociación UNACEM", organización de responsabilidad social corporativa de UNACEM, mejoró la infraestructura peatonal en



La empresa donó 198 m³ de concreto premezclado, además del asesoramiento de sus profesionales.

Tablada de Lurín, construyendo veredas y beneficiando a más de 500 ciudadanos.

En esta ocasión con el lema "Construyamos juntos nuestra comunidad" seis calles del segundo Sector de Tablada de Lurín en Villa María del Triunfo ya cuentan con 775 m lineales de veredas y 14 martillos en las esquinas, abarcando 6 calles de esa localidad. "El desarrollo de este proyecto ha sido una grata experiencia, ya que la comunidad se involucró desde un inicio, logrando cofinanciar el expediente técnico, gestionando ante el gobierno local sus licencias, y aportando para la mano de obra", declaró Rosa María Chirinos, arquitecta de Asociación UNACEM. ■

ENI LUBRICANTES capacitó a sus distribuidores

artequipos del Perú SAC., distribuidor oficial de Lubricantes Eni en el país, realizó en las instalaciones del Girasoles Hotel, en Miraflores, el "Entrenamiento Eni Perú Distribuidores", donde diversos especialistas capacitaron a los principales distribuidores de Lima y provincias sobre los lubricantes Eni.

Néstor Rodríguez, gerente comercial de Partequipos del Perú, afirmó que la empresa tiene a su cargo la macro distribución de Eni Lubricantes, manufacturados por la petrolera italiana Eni, la sexta más grande a nivel global. "El lanzamiento de la marca será en abril de este año, empezando por el sector B2C (Business-to-consumer), el sector retail y el sector B2B



Partequipos del Perú contará en su lanzamiento con distribuidoreas en distintas ciudades del país.

(Business-to-business)", explicó. Partequipos del Perú contará en su presentación con distribuidores en Piura, Cajamarca, Chimbote, Arequipa, Huánuco y Pucallpa, mientras que en Lima los lubricantes Eni serán comercializados en las zonas norte, sur, este, oeste y centro. ■

ZAPLER es nombrado distribuidor en el Perú de Kobelco

as Kobelco son excavadoras fabricadas íntegramente en Japón, bajo los más altos estándares de calidad y tecnología de la industria, de superior productividad y gran economía. Su alto desempeño sumado a una política de precios muy agresiva, harán de esta marca una de las opciones más atractivas del mercado para los contratistas mineros y de construcción en el país.

Con el ingreso de Kobelco, Zapler continúa ofreciendo a sus clientes -y al mercado en general- maquinaria de calidad, junto a un eficiente servicio de post-venta que garantiza el mejor retorno de la inversión.

Zapler cuenta ya con stock disponible de excavadoras de la marca, en los modelos SK350LC y SK210LC, equipos

que presentan la mayor demanda del mercado de construcción y minería.

Por otro lado, Zapler recibió a Corey Rogers, Regional Sales Manager de Link-Belt, fabricante de grúas, quien visitó tanto a usuarios de los equipos como



Con el ingreso de Kobelco, Zapler continúa ofreciendo a sus clientes maquinarias de calidad y un eficiente servicio de post-venta

a interesados en adquirir alguno de ellos. David Phillips, International Sales de Elliot, una de las marcas americanas de grúas telescópicas más importantes del mercado norteamericano y del mundo, también estuvo en el país dando a conocer entre sus posibles usuarios las ventajas de este equipo.